

# 松浦を離れた家族にも情報発信!

## 青大新聞

Vol.19

「九州北部豪雨」  
ふるさとの  
災害状況を発信。

8月26日から佐賀県、福岡県、長崎県を中心とする九州北部で発生した集中豪雨「九州北部豪雨」。松浦市内でも、不老山（高野免）山腹の大規模な地すべりや、今福町浜ノ脇地区の道路崩壊をはじめ、各地で土砂災害などの被害が発生しました。

全国のテレビニュースでは、松浦市の地名は出るものの被害状況が分からなかったそうです。

ホームページ「青の大学」では8月29日から定期的に被害情報を掲載。通常は一日100から200ほどの閲覧があるところ、一日700を超える閲覧がありました。SNSには松浦で暮らす家族やふるさとを心配する声が寄せられました。



「ホームページ」は  
いざという時も  
大事な情報源。

都会では、主な情報源は通勤中のインターネットという人が多数。チラシなどの紙媒体よりもスマホで見られるウェブ媒体は着実に手元に届き、情報が伝わる確率が高まります。

例えば飲食店を探すにも、都会では「インターネット上に情報がなければ選ばない」と言う人も。都会の人の選択肢のひとつになるには、SNS以上に、知りたい情報を知りたい時に検索して得られるホームページが重要なのです。

市民が無料で活用できる  
魅力発信ホームページ。

とは言え、ホームページを作るには費用がかかり、運営するには費用も時間もかかります。

松浦市の魅力を市外へ発信したい場合、情報をただければ、松浦市ホームページ「青の大学」へ掲載できますので、お気軽に下記アドレスまでお問合せください。



松浦市 大人の学び場

青の大学

松浦を知ろう!学ぼう!楽しもう! くわしくは「青の大学」で検索 /

政策企画課 ふるさと納税・魅力発信室 info@ao-university.com ☎0956-72-1111

## 松高だより

### ■松鵬祭 ~逆境の中、令和初の松鵬祭を成功に導く~

9月初旬、恒例の秋の祭典「松鵬祭」(体育祭・文化祭)が「道(ルール)~その先は無限大~」というテーマで開催されました。まず、3日に体育祭が行われました。悪天候の影響で開催日が2日延期となった上、会場も松浦市文化会館に変更しての体育祭となりましたが、生徒たちはそうした悪条件をものともせず、各競技において好プレーを連発し、体育祭を大いに盛り上げました。

7日には文化祭が開催されました。体育祭の日程変更での影響で、事前の準備が十分にできなかった団体もありましたが、ステージ・展示の両部門とも見応えのある出し物が満載で、商業科の販売実習「松得」、PTAの食物バザーなども大いに賑わいました。

様々な逆境を乗り越え、松高生一同、令和初の「松鵬祭」を成功に導きました。

